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DESPERTAR EDUCATIVO TV

CLIC AQUÍ PARA VER PROGRAMA

NOTICIAS

“La democracia es el destino de la humanidad; la 
libertad su brazo indestructible”. Benito Juárez.
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CLIC AQUÍ PARA SEGUIR

MUNICIPIO DESTACADO

URRAO
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Urrao, ubicado al sur occidente del 
Departamento de Antioquia en un valle 
enclavado en la cordillera occidental, es 
considerado administrativamente situado en el 
suroeste lejano. Con una extensión territorial 
de 2.556 km2, ocupa el segundo lugar en el 
Departamento de Antioquia. Cuenta con una 
reserva forestal de 166.000 hectáreas de 
bosque natural y abarca todos los pisos 
térmicos que van desde los 1.000 hasta los 
4.080 metros sobre el nivel del mar.

Este municipio es reconocido por su riqueza hídrica a nivel 
mundial y alberga especies únicas de orquídeas en el 
parque Las Orquídeas, así como la mayor variedad de 
ranas en el mundo. También se encuentra el Páramo de 
Sabanas o del Sol, la altura más importante de Antioquia. 
Según el general Rafael Uribe Uribe, Urrao fue llamado en 
1904 el “Paraíso Perdido” de Antioquia.

En cuanto a la educación, Urrao destaca por su 
compromiso. Cuenta con 7 delegados oficiales de la 
Asociación de Institutores de Antioquia, lo cual 
demuestra un amplio respaldo y representación para los 
docentes en esta localidad. Además, el municipio cuenta 
con aproximadamente 250 docentes, de los cuales 236 
están afiliados a ADIDA, lo que refleja la importancia que 
se le da a la pertenencia a un sindicato y el respaldo que 
este ofrece en términos de beneficios laborales y 
protección de los derechos de los maestros. Este alto nivel 
de afiliación también es un reflejo del compromiso y apoyo 
que los docentes reciben por parte de la comunidad 
educativa.

FOTOS TOMADAS DE :https://turismoantioquia.travel/urrao/

La CNSC publicó un grupo con 25 actos administrativos, a 
través de los cuales se conforman y adoptan las Listas de 
Elegibles, en las ofertas que aparecen en el enlace a 
continuación. Recomendamos seguir las indicaciones 
que aquí se señalan para consultar la oferta de su interés:

Información oficial sobre las decisiones, a partir del 
Plenario, de la Junta Nacional de Fecode que trató temas 
de suma importancia para el magisterio colombiano, en 
particular, lo relacionado con la salud y el Fomag.

Clodulfo Sánchez, reconocido docente y directivo 
de Adida, tiene como objetivo representar a la Asamblea 
Departamental de Antioquia y, ante todo, priorizar la 
educación. Su compromiso se centra en trabajar por la 
reducción de la brecha social que afecta a tantas 
comunidades. Además, busca la reivindicación de los 
pueblos étnicos, promoviendo su reconocimiento y 
valoración dentro de la sociedad. Con su visión clara, 
Clodulfo quiere contribuir a construir una Antioquia que 
todos deseamos, igualitaria y próspera para todos sus 
habitantes.

Sócrates Pérez, abogado y docente, busca llegar a la 
asamblea departamental a través de acciones concretas y 
no promesas vacías. Con su experiencia y dedicación en 
educación, desea contribuir positivamente en la labor 
legislativa, especialmente en beneficio de los docentes. Su 
enfoque se centra en mejorar las condiciones laborales, 
oportunidades de desarrollo profesional y calidad educativa 
para todos los estudiantes. Promete ser un líder honesto y 
comprometido, capaz de transformar la realidad y promover 
un cambio duradero en el ámbito educativo. 

El docente  Billians Asprilla, reconocido por su 
destacada labor directiva en Adida, tiene como meta 
principal llegar al concejo de Medellín con un enfoque claro: 
poner PRIMERO LA EDUCACIÓN. Con su amplia experiencia 
en el ámbito educativo, busca implementar políticas que 
promuevan un sistema educativo de calidad y equidad, 
brindando a todos los estudiantes las herramientas 
necesarias para un desarrollo integral. Su compromiso y 
pasión por la educación lo convierten en un candidato ideal 
para representar a la comunidad en el concejo, buscando 
siempre el bienestar y el progreso de la ciudad.

Rita Patricia Villa,  reconocida docente y líder 
sindicalista, ha decidido aspirar al concejo de Medellín en 
busca de representar a la comunidad y trabajar por el 
desarrollo de la ciudad. Su trayectoria como ejecutiva de la 
Cut - Antioquia y su compromiso en la educación, 
demuestran su capacidad y experiencia para ocupar una 
curul en el concejo. Con su conocimiento y vocación de 
servicio, Rita Patricia Villa sin duda es una candidata idónea 
para velar por los intereses de los ciudadanos y contribuir al 
progreso de Medellín.

Epifanio Angulo Agamez, cuenta con una 
destacada trayectoria educativa en San Juan de Urabá, 
decidió dar un paso adelante y postularse para el concejo 
municipal. Su compromiso y conocimiento de las 
necesidades de la comunidad lo convierten en una opción 
confiable para representar los intereses de los habitantes. 
Su experiencia en el ámbito educativo le ha permitido 
entender la importancia de una educación de calidad como 
motor de desarrollo para el municipio, lo que lo convierte en 
un candidato idóneo.

La profesora Marta Ligia Restrepo Espinosa,  
del municipio de Guarne ha sido una destacada educadora, 
cuya trayectoria ha dejado una huella imborrable en la 
comunidad. Su compromiso y dedicación han sido 
fundamentales para el crecimiento y desarrollo de miles de 
estudiantes, convirtiéndose en un referente para todos. 
Ahora, su valioso aporte educativo se extiende a la esfera 
política, al lanzarse al concejo municipal en busca de nuevas 
oportunidades para seguir transformando vidas.

El profesor Wilken Córdoba Murillo, también 
abogado del municipio de El Santuario, ha demostrado una 
notable trayectoria educativa. A lo largo de su carrera, ha 
brindado conocimientos fundamentales para el éxito de 
numerosos estudiantes. Su dedicación y compromiso han 
sido reconocidos y valorados por la comunidad. Gracias a su 
experiencia y habilidades, ha decidido lanzarse al concejo 
municipal. Sin duda, su participación en este ámbito 
permitirá que continúe contribuyendo al desarrollo de la 
comunidad, aportando su vasta experiencia y 
conocimientos.

El profesor Oscar Andrés Blandón, con su amplia 
experiencia en el ámbito educativo, busca ser parte del 
concejo municipal de Támesis. Su objetivo es construir 
propuestas que impulsen el desarrollo del municipio y 
beneficien a la comunidad educativa, brindando mejores 
oportunidades y recursos para el aprendizaje de los 
estudiantes. Su compromiso y conocimiento son 
fundamentales para sacar adelante a Támesis y asegurar un 
futuro próspero para todos.

El profesor Juan David Ríos Zapata,  con 
formación académica en educación y un profundo interés 
por el bienestar de su comunidad, se presentó como 
candidato al concejo del Municipio de Támesis. Su objetivo 
principal es velar por el desarrollo y crecimiento de su 
localidad, apostando por oportunidades de emprendimiento 
y fomentando la vocación agrícola y pecuaria. Tiene una 
firme postura en contra de la minería en su zona y considera 
que debemos preservar los recursos naturales y mantener 
un equilibrio en nuestro entorno. Cuenta con muchas 
capacidades y preparación para representar y trabajar en 
beneficio de los tamesinos desde el Concejo.

Julio Eduardo Osorio, docente y candidato al 
concejo Municipal de Ciudad Bolívar, cuenta con mucha 
experiencia que lo convierte en una persona idónea para 
formar parte del honorable concejo. Su compromiso y 
pasión por la educación lo impulsan a buscar 
constantemente soluciones innovadoras para mejorar la 
calidad de la enseñanza en el municipio. Como docente, ha 
demostrado ser un líder y un facilitador del aprendizaje, 
promoviendo el desarrollo integral de sus estudiantes. Su 
candidatura representa una oportunidad para que Ciudad 
Bolívar cuente con un representante comprometido con la 
educación y capaz de impulsar políticas públicas que 
favorezcan a la comunidad educativa en general.

Alex Hoyos Mejía,  profesor del municipio de Tarazá, 
ha decidido dar un paso más en su compromiso con su 
comunidad al postularse al concejo municipal. Con una 
amplia experiencia y conocimientos en el ámbito educativo, 
su objetivo principal es fomentar y mejorar la educación en 
su municipio. Con dedicación y entrega, busca utilizar su 
experiencia para beneficio de todos, poniendo al servicio de 
su comunidad toda su pasión y conocimiento en pro del 
desarrollo educativo de Tarazá.

Luis Álvaro Usme Ramírez,  un docente que ha 
dedicado gran parte de su trayectoria a trabajar en 
comunidades rurales, lo que le ha permitido conocer de 
cerca las necesidades de estas localidades. Consciente de la 
importancia que tiene el desarrollo educativo en dichas 
zonas, Luis Álvaro desea llegar al concejo municipal de San 
Carlos.

Su objetivo principal es trabajar en conjunto con el alcalde y 
otros actores relevantes para gestionar proyectos que 
beneficien a la comunidad educativa. Entre sus principales 
labores, se encuentra el seguimiento del Plan de 
Alimentación Escolar (PAE) y la supervisión de los proyectos 
relacionados con la educación en el municipio.

Luis Álvaro Usme Ramírez, con su experiencia como docente 
y su amplio conocimiento de las necesidades de las 
comunidades rurales, busca ser un agente de cambio en San 
Carlos y contribuir al mejoramiento de la educación, 
garantizando así un futuro próspero para todos los 
estudiantes de la región.

Sebastián Ospina Mendoza,  es un comunicador 
social - periodista, especializado en alta dirección y con un 
título de magister en administración. Su principal enfoque se 
centra en la educación y la comunidad educativa de San 
Vicente Ferrer. 

Desde hace más de 5 años, ha trabajado en el equipo de 
comunicaciones de la la Asociación de Institutores de 
Antioquia, ofreciendo un servicio invaluable de forma 
desinteresada. En la actualidad, aspira a formar parte del 
concejo municipal de San Vicente Ferrer, y busca 
implementar diversas iniciativas para mejorar la educación 
en la localidad. 

Entre sus propuestas se encuentran la creación de alianzas 
que amplíen las opciones de educación superior, tanto en 
modalidad virtual como presencial. También se compromete 
a apoyar a los estudiantes que participan en eventos 
deportivos y culturales, capacitando a los docentes en temas 
de interés y promoviendo encuentros pedagógicos, 
culturales y deportivos para impulsar el desarrollo educativo, 
así como fomentar el comercio y el turismo en el municipio. 

Además, Sebastián Ospina Mendoza se compromete a 
supervisar y controlar de cerca el Programa de Alimentación 
Escolar (PAE) y la infraestructura educativa. Sin duda, un 
líder dedicado a la educación y al desarrollo integral de la 
comunidad educativa de San Vicente Ferrer.

Juan Sebastián Ochoa, docente y líder sindical, 
se destaca por su amplia trayectoria en el campo de la 
educación. Actualmente, ejerce como ejecutivo de la Cut - 
Antioquia, donde ha demostrado su compromiso y 
habilidades de liderazgo. Con el objetivo de representar los 
intereses de los antioqueños, ´´el profe´´ aspira a llegar a la 
Asamblea departamental. Su experiencia en el ámbito 
educativo le brinda las bases necesarias para promover 
políticas que impulsen la calidad de la educación y 
contribuyan al desarrollo de la región. Con su visión y 
compromiso, Juan Sebastián Ochoa se presenta como una 
opción sólida para representar a los antioqueños en dicho 
escenario.

PENSAMOS EN TODOS

SEBASTIÁN AL CONCEJO

MARQUE ASÍ

CONCLUSIONES DE LA JUNTA 
NACIONAL DEL 17 DE OCTUBRE 
DE 2023.

CONCLUSIONES DE LA JUNTA NACIONAL, 
18 DE OCTUBRE DE 2023.

PIEDAD BONNETT

En la biblioteca concertada ADIDA-Comfenalco 
no solo tenemos excelentes y exclusivos libros 
académicos, contamos también con joyas 
literarias en géneros como la poesía. 

Este es el caso del libro recomendado de la 
semana. Se trata de Poesía reunida de Piedad 
Bonnett. La editorial Lumen reúne en este 
volumen toda la obra poética de la ya 
ampliamente reconocida poeta, novelista, 
dramaturga y crítica literaria, autora de Lo que 
no tiene nombre, importante novela 
colombiana. Podrán encontrar poemas 
contenidos en diferentes poemarios escritos 
desde el año 1989. De círculo y ceniza (1989), El 
hilo de los días (1995), Tretas del débil (2004), 
Explicaciones no pedidas (2011).

Este libro está disponible en la biblioteca 
concertada ADIDA-Comfenalco, ubicada en el 
tercer piso del edificio de la Asociación de 
Institutores de Antioquia (ADIDA). ¡Sean 
bienvenidos!

POESÍA REUNIDA

CANALES 
DE ADIDA

Recuerda seguir las redes sociales de ADIDA y sus 
canales oficiales para estarinformado sobre temas de 

interés para los afiliados y comunidad educativa.     
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DOCENTES QUE SALTAN 
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CONCEJO DE MEDELLÍN

CONCEJO DE MEDELLÍN

CONCEJO DE SAN JUAN DE URABÁ

CONCEJO DE GUARNE

CONCEJO EL SANTUARIO

CONCEJO TÁMESIS

CONCEJO TÁMESIS

CONCEJO CIUDAD BOLÍVAR

CONCEJO TARAZÁ

CONCEJO SAN CARLOS

CONCEJO SAN VICENTE FERRER

CONCURSO DOCENTE

CLIC AQUÍ PARA SEGUIR INDICACIONES

CLIC AQUÍ PARA LEER CONCLUSIONES

CLIC AQUÍ PARA LEER CONCLUSIONES

Posición oficial de ADIDA sobre el 
reconocimiento de títulos por parte de las 
Entidades Territoriales Certificadas. A cada 
una se le realizó la solicitud para que 
reconozcan este derecho.

En caso de no reconocer este derecho en el decreto 
de nombramiento en periodo de prueba, la Comisión 
Jurídica de ADIDA estará atenta a desarrollar las 
acciones  pertinentes.

COMUNICADO
ACREDITACIÓN 
NUEVO TÍTULO 
ACADÉMICO
CLIC AQUÍ PARA 
LEER COMUNICADO

CIRCULAR
APLAZAMIENTO
FESTIVALES 
RECREATIVOS, 
DEPORTIVOS 
Y CULTURALES 
2023.

CLIC AQUÍ PARA 
LEER CIRCULAR

INFORME 
CONSEJO 
DIRECTIVO 
DEL FOMAG 
SESIÓN 
ORDINARIA 
NO. 16

Los Representantes de 
FECODE ante el Fomag, 
Georgina Arroyo Gutiérrez 
y Christian Rey Camacho, 
presentan un informe de 
la sesión ordinaria del 
Consejo Directivo del 
Fomag, donde plantearon 
la defensa del Fomag y de 
la salud del magisterio 
colombiano.
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CALENDARIO ACADÉMICO MEDELLIN 

RESOLUCIÓN NÚMERO 202350077608 DE 26/09/2023

CLIC AQUÍ PARA AMPLIAR INFORMACIÓN

https://onx.la/2051b
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